
委員 分類 ご意見

戦略１－１【子育て支援の充実】（P５）

・要保護児童対策地域協議会は、すでに設置されているのであれば、ここで<戦略

>として取り上げることではなく、当然、なすべきことなのではないか。

業

績

目

標

具

体

的

取

組

具体的取組１－１－③（制度の周知・相談機能の充実）（P6）

・とても大切なことと思う。業績目標は、参加した人の満足度…となっているが、

対象者に対して何％の参加者があったかという観点があってもいいのではないかと

思う。

そ

の

他

具

体

的

取

組

具体的取組１－２－⑥（こども食堂における学習等支援）（P8）

・”こども食堂”に参加するこどもの数の推移は、どうなっていますか。

水

戸

岡

委

員

具

体

的

取

組

め

ざ

す

状

態

・子育て・不安感・負担について、近年、核家族が当たり前になっている。社会に

おいて、人と人との意志の疎通が失われている昨今に・・・。身近に聞くことも話

すこともできない社会になっている。改めて会合等に出る時間もない現在、身近な

人達との挨拶から会話へと連携を望む。

伊

吹

委

員

め

ざ

す

状

態

・「旭区将来ビジョン2022」にあるように、「すべての子育て家庭」・「全ての

子供」が対象であると思う。めざす状態は100％より低いのは疑問に思われる。区

の様々な事業等に参加できる子は、親の意識やアンテナもしっかりしていて、向上

意欲に恵まれていると思う。そんな環境に恵まれない子供達の親の意識を変革させ

ていく事も、大きな課題と思われる。

岸

本

委

員

戦略１－２【子どもへの教育支援】（P7）

・中学校で不登校の生徒が予想外に多くいることを聞いた。学校だけの問題ではな

いと思う。

→㋐不登校の生徒やその家庭に誰が手を差し延べるのでしょうか。
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具体的取組１－２－③（小学生の体力・運動能力向上支援）（P8）

・業績目標での「感じる」について、体力測定など数字での変化は見られないの

か。

そ

の

他

具

体

的

取

組

具体的取組１－２－④（子どもがたくましく生きる力をつける取組）（P8）

・進学後のサポートも継続するのはすばらしいと思う。中途退学のないように見

守ってほしい。
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績

目

標

具

体

的

取

組

具体的取組１－２－⑤（子どもの自立心を育むための支援）（P8）

・業績目標の「事業参加者」は生徒なのか？講師や企業なのか？

【資料３】

令和２年度 運営方針策定及び予算編成に向けた意見票（集約）

≪子育て・やさしさ部会≫

●経営課題１【子育て・教育環境の充実】
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具体的取組２－１－②（高齢者の活力向上支援）（P10）

・「地域型認知症予防プログラム」を実施…。ここでは、具体的にどのようなこと

か、わかりにくい。「標準コース」・「集中コース」等あるようだが。
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岡

委

員

具

体

的

取

組

め

ざ

す
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・健康は人生の宝である。病気がひどくならない為に、早めに診断し早期発見へと

取り組んでいるのは有難い。反面、あまりにも自分の健康面に関心のない人々が多

いのではないか。取り返しのないように自分の体は自分で管理する・予防する意識

の改革をする手立てをするように付け加えてもらいたい。

伊

吹

委

員

・一度、健康を損なうと、年配の方は、外に出ることもおっくうになれれる。「い

きいき百歳体操」もなかなか行く気になれないという方が多い。身近で簡単に身体

を動かす事を提案して欲しいと思う。「広報あさひ」に、家で簡単にできる体操等

のコラムを掲載するとかはどうでしょうか。

岸

本

委

員

戦略２－２【誰もが暮らしやすいまちづくりの取組】（P11）

① 母親と長男（障がい者）の２人家庭の転居に関する相談が、別に住んでいる次

男からあった。長男は以前からグループホームに入居しているが、この度、母親が

認知症となり、施設での生活が必要となったため、母親の住所を次男の市営住宅に

移そうとしたが、市営住宅の担当から断られた。別の住所に変更手続きを始めた。

旭区役所の窓口では委任状の有無について聞かれたが、母親は認知症のため、長男

は障がいのため、それぞれ字が書けない。何とか窓口で説明して了解してもらった

が、転居手続きに３日かかった。

② 母親と息子（障がい者）からなる世帯の息子から相談があった。母親の妹が無

くなり、母親の元気がないため相談に乗ってほしいとのこと。今までは妹がその世

帯の世話をしたり、相談に乗ってきたが、今後はどうしたら良いかとのこと。母親

は介護保険サービスを利用し、息子は自立支援サービスを利用しているが、役所の

手続き・郵便局の支払い・買い物の悩みは深そうである。

→㋐役所窓口でのワンストップ機能不足

　㋑介護保険・自立支援の連携不足

　㋒役所の市民サービスのアウトリーチ不足

横

田

委

員

・高齢者の方については包括支援センターや社協の方々の見守りなど支援は整って

いると思うが、高齢でない引きこもりの方などの支援はどうなっているのか。

●経営課題２【暮らしを守る福祉等の向上】


